



Por medidas de control y transparencia, ASF reconoce a San Luis Potosí



San Luis Potosí SLP.- De acuerdo con los resultados de la tercera entrega de los informes individuales de Auditoría de Cuentas Públicas 2022, relativos a la Supervisión Superior del Gasto Federalizado, de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), el Gobierno del Estado de San Luis Potosí se destaca por sus adecuadas medidas de control en el ejercicio de los recursos de participación federal, al no tener montos por aclarar, lo que lo posiciona con el mayor nivel de transparencia a nivel nacional.

Este resultado positivo se atribuye a las políticas públicas implementadas por el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, quien ha priorizado la rendición de cuentas y el adecuado manejo de los recursos públicos y un mayor apoyo a las familias potosinas, mientras otros estados enfrentan importantes observaciones, el Gobierno del Estado destaca por su diligencia y responsabilidad en el manejo de los recursos federales.

La ASF dio a conocer que el número de auditorías al gasto federalizado de la cuenta pública 2022 ascendió a mil 762, de las cuales el Gobierno del Estado de San Luis Potosí destaca por no tener montos por aclarar, lo que refleja transparencia y eficiencia.